

Höllinghofen, Bestand Nehlen

1573 August 15 (ahm saterstagh nehest nach festum Laurentii
martyris)

Gerdt Aschoff auf der Nehlerheide beurkundet, daß er dem
Burgsteinfurter Drosten Dietrich von Plettenberg zu Neh-
len sein Haus, das auf Plettenbergschem Erbgrund und Boden
steht, erblich verkauft hat. Er ~~n~~leistet im Soester Stadt-
gericht auf das Haus Verzicht.

Der Soester Richter Heinrich Schlüter siegelt.

Zeugen: Johann Grothusz und Jorgen Velherinck, Bürger zu
Soest, und Dietrich Koster, Standgenosse des Gerichtes.

Orig., Perg., das Schlütersche Siegel (mit Wappenschild,
vgl.Spiessen) leidlich erhalten.